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LES INFINITIVES EN ANGLAIS 
 
Ce sont des structures dans lesquelles on trouvera TO + VERBE, avec des verbes de « volonté », des verbes qui 
impliquent une projection vers l’avenir , un objectif (d’où la présence de « TO »). 
 
- WANT,  WOULD LIKE, EXPECT, WISH, INTEND… 
- volonté forte (ordre) : TELL, ORDER… 
- volonté atténuée (demande, conseil, proposition) : ASK, PROPOSE, ADVISE, SUGGEST… 
 

CONSTRUCTION  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ex : My parents    WANT       ME          TO              do my homework every evening 
             S1                   V1     S2/CPT        TO         V2 
Ex: John                  asked   his brother  to              wash the car   
             S1                   V1     S2/CPT        TO         V2 
 
*Le sujet 2 étant placé derrière un verbe , s’il est pronom, il prendra la forme du pronom complément.  
Donc, contrairement au français qui dit « je veux qu’elle aille au travail » (elle = pronom sujet), on aura en anglais 
«  I want HER to go to work ! » (et non « she »).  
 
A noter également :  
-« que » ne se traduit donc pas par « that » !  
-Si négation il doit y avoir, on placera NOT devant TO. Ex : I expect you not to leave tonight.  
 

VERBE 1 
(intro) 

Want, Wish, 
Expect, Tell, 

Ask  
… 
 

Sujet 1 
(du verbe1)  

Sujet 2 
(du verbe2) 

  

TO 
Verbe 2 

(= objectif) 

Pronom de forme 
COMPLEMENT * 

BUT 

[ NOT ]  


